

(26/7/2004 - 18:22)

En Almería se llevan a cabo 11 proyectos de formación del profesorado para su adaptación al Espacio Europeo de Enseñanza Superior, anuncian en los Cursos de Verano de la UAL

En Almería se llevan a cabo 11 proyectos de formación del profesorado para su adaptación al Espacio Europeo de Enseñanza Superior, ha anunciado Manuel Barbancho Medina, director de la Unidad para la Calidad de las Universidades Andaluzas, en los Cursos de Verano de la UAL, en el marco del seminario sobre 'La formación permanente del profesorado y la calidad de la docencia en el nuevo espacio de la educación superior', que dirige el director de la Unidad de Formación del Profesorado de la Universidad de Almería, Antonio Alías.

En el desarrollo de estos proyectos están involucrados 146 docentes, ha asegurado Manuel Barbancho, que también ha indicado que el Proyecto Andaluz de Formación del Profesorado Universitario cuenta con más de 100 grupos de formación en los que trabajan 2.000 personas. "El proyecto se viene desarrollando desde el pasado curso académico 2003-2004 y la segunda convocatoria se abre en septiembre, cuando se espera que aumente a otros 100 grupos de formación".

Manuel Barbancho ha significado que "en estos proyectos se diseñan planes o programas de formación dentro del contexto del crédito europeo, que será la nueva forma de evaluación en la que tendrá más peso la adquisición de conocimientos a través de actividades prácticas que los que se adquieren a través de la transmisión de teoría que se realiza de forma convencional".

Por su parte, la directora general de Innovación Educativa y Formación del Profesorado, Carmen Rodríguez Martínez, ha destacado "los cambios organizativos que supone la adaptación al Espacio Europeo de Enseñanza", que será "una nueva forma de entender el aprendizaje, que será a base de procesos de experiencia y no sólo paradigmas generales de transmisión del conocimiento". Por todo ello, "la universidad tendrá que acercarse a la sociedad, al mundo del trabajo, etc., porque no podemos hacer una universidad basada en el academicismo".

Carmen Rodríguez Martínez ha expuesto que "se está transformando la enseñanza. Hay una apuesta por modernizar el sistema educativo, para conseguir, principalmente, el bilingüismo y la inmersión en las tecnologías de la información y la comunicación. Se está invirtiendo mucho y Andalucía quiere ser la punta de lanza en esta adaptación al Espacio Europeo de Enseñanza". En este sentido, la directora general de Innovación Educativa y Formación del Profesorado ha hecho referencia a la Plataforma E-ducative, en la que los docentes andaluces comparten una serie de contenidos relacionados con esta cuestión.